

値上げ加速の秋

食品8000品目

年内に値上げされる主な食品分野

	加工食品	調味料	酒類・飲料	菓子
値上げ品目数	7794	4350	3732	1192
値上げ率平均	16%	14%	15%	13%
主な品目	ハム・ソーセージ・水産加工品・冷凍食品など	マヨネーズ・ドレッシング・だし製品など	炭酸飲料・ビール・発泡酒・チューハイなど	アイスクリーム・スナック菓子・チョコレートなど

（帝国データバンク「食品主要105社価格改定動向調査」から作成）

上げ幅15~20% 消費税減税こそ

生活必需品の値上げが加速しています。帝国データバンクの調査によると、食品の値上げは8月に2431品目、9月以降の値上げ予定は8043品目にのぼります。

値上げ幅も拡大。6月以前が平均10%程度だったのに対し、7月以降は平均15~20%。小麦・油脂・原油などの世界的な価格高騰に加え、円安を理由とする値上げが増えているためです。

円安で輸入物価高騰が長期化 米連邦準備制度理事会

(FRB)のパウエル議長が、物価抑制のために金融引き締めを表明したことから、円を売ってドルを買う動きが強まっています。円安による輸入物価の高騰が長期化し、国内物価への波及が今後も続く恐れがあります。

生活必需品が全般的に値上がりしているのに、岸田政権の対策はガソリン補助金など部分的。消費者と中小企業の双方にとって全般的な負担減となる消費税減税の実施が求められます。

国葬 広がる反対

国会前大行動4000人

民主主義壊すな 税金使うな

安倍晋三元首相の「国葬」に国民の反対が広がり、8月31日には「国葬」反対の大行動が国会正門前で開かれ4000人（主催者発表）が参加しました。立憲、社民各党代表らとともにあいさつした共産党の小池晃書記局長は「法律にない国葬をなぜ閣議決定し、予算を出せるのか。数の力で何でもやる民主主義破壊だ」と批判しました。



安倍元首相の国葬に反対する人たち 8月31日、国会前

「憲法違反。中止せよ」 志位委員長が声明

日本共産党の志位和夫委員長は1日、憲法違反の「国葬」の中止を求める声明を発表しました。

- ①憲法14条「法の下での平等」に反する。特定の個人を「国葬」という特別扱いするもの。
- ②憲法19条「思想及び良心の自由」に反し弔意を強制する。「国葬」

の根拠となる「国葬令」は戦後失効した。法的根拠のない「国葬」を一片の閣議決定で強行することは法治主義を破壊する暴挙。説明もなしに税金を使うことは無法に無法を重ねるもの。

日本共産党

しんぶん 赤旗

日刊 (毎日配達されます) 月3,497円

日曜版 (毎週配達されます) 月930円

お申し込みはお近くの党事務所か 党員までお願いします

近畿民報

2022年9月 No.1 (第514号) 発行/日本共産党国会議員団 近畿ブロック事務所

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンビル102号 Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115 Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は以上の見解を発表しました。